

Ciudad de México, a 01 de septiembre de 2023.

CC. Consejeros del VII Consejo Consultivo
Presentes

Con fundamento en el artículo 34 de la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión, en relación con el artículo 17, fracción XI; así como 4, último párrafo, 78 y 79 del Estatuto Orgánico del Instituto Federal de Telecomunicaciones y los artículos 8, 12 y 22 de las Reglas de Operación del Consejo Consultivo, me permito convocarlos a la **IX Sesión Ordinaria** a celebrarse el próximo jueves **07 de septiembre de 2023**, a las 15:00 horas, que se realizará a través de medios electrónicos de comunicación a distancia y de forma presencial en el Auditorio, Piso 1, de las Instalaciones del Instituto Federal de Telecomunicaciones ubicadas en Insurgentes Sur 1143, Colonia Nochebuena, Demarcación Territorial Benito Juárez, C.P. 03720

Dicha sesión se llevará a cabo bajo el siguiente Orden del Día, a ser aprobado por los consejeros:

ORDEN DEL DÍA

- I. LISTA DE ASISTENCIA
- II. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA
- III. ASUNTOS QUE SE SOMETEN A CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO
 - III.1 Aprobación del Acta de la VIII Sesión Ordinaria del 2023 del VII Consejo Consultivo, celebrada el 10 de agosto de 2023. (5 minutos) (ANEXO)
 - III.2 Reporte de la reunión con la AI del IFT en relación con la "Opinión sobre la necesidad de perfeccionar y potenciar el uso de herramientas tecnológicas para incrementar la actividad y vigilancia en materia de competencia" (10 minutos)



III.3. Documentos para votación

III.3.1 Recomendaciones que emite el Consejo Consultivo del Instituto Federal de Telecomunicaciones en relación con una metodología para evitar conflictos competenciales entre el IFT y la Cofece. (15 minutos) (Se compartirá la versión para votación el lunes 4 de septiembre)

III.3.2 Recomendación que emite el Consejo Consultivo del IFT en relación con los procesos de investigación de competencia e interacción entre Autoridad Investigadora y los agentes económicos investigados: reuniones de avances con intercambio de opiniones sobre alcance, duración y teorías de daño de las investigaciones. (15 minutos) (Se compartirá la versión para votación el lunes 4 de septiembre)

III.3.3 Recomendación en materia de ciberseguridad y ciber resiliencia en el ámbito de las competencias del IFT. (15 minutos) (anexo)

III.3.4 Opinión que emite el VII Consejo Consultivo del IFT sobre la necesidad de perfeccionar y potenciar el uso de herramientas tecnológicas para incrementar la actividad y vigilancia en materia de competencia. (15 minutos) (El martes 5 de septiembre se enviará una versión actualizada)

III.4 Documentos para presentación y discusión:

III.4.1 Borrador de la Recomendación sobre migración del IPv4 al IPv6: presencia digital y su entorno. (15 minutos)

III.4.2 Recomendación sobre Open Data (15 minutos) (Se enviará previo a la reunión)

III.4.3 Recomendación para fortalecer la actuación del Comité de Ética del IFT (15 min) (anexo)

III.4.4 Recomendación sobre sostenibilidad de las telecomunicaciones. (15 minutos) (Se enviará previo a la reunión)

III.4.5 Recomendaciones sobre redes privadas. (15 minutos) (Se enviará previo a la reunión)



III.4.6 Recomendaciones al IFT para promover en su ámbito de competencia la implementación de la Recomendación sobre la Ética de la Inteligencia Artificial de la UNESCO. (15 minutos) (Se enviará previo a la reunión)

III.4.7. Recomendaciones al IFT sobre reglas mínimas de conducta de los comités creados por el Instituto. (15 minutos) (Se enviará previo a la reunión)

III.5. Documentos de seguimiento

III.5.1 Opinión sobre la orientación de la legislación en materia de ciberseguridad. (15 minutos) (El lunes 4 de septiembre se enviará una nueva versión)

III.5.2 Recomendación que emite el VII Consejo Consultivo del Instituto Federal de Telecomunicaciones sobre el marco ético institucional y su impacto en el sector de las telecomunicaciones y la radiodifusión. (15 minutos) (Anexo)

III.6 Reporte de estatus de votaciones previas (5 minutos)

III.6.1 Recomendación que emite el Consejo Consultivo del Instituto Federal de Telecomunicaciones sobre el mejoramiento de la calidad de la experiencia para el usuario final y el uso regulado de amplificadores de señales de telefonía móvil

III.6.2. Recomendación que emite el VII Consejo Consultivo del Instituto Federal de Telecomunicaciones sobre las acciones que contribuyen al mejoramiento del sector mediante la participación de las Instituciones de Educación Superior.

IV. ASUNTOS GENERALES

Atentamente,

Rebeca Escobar Briones
Secretaria del Consejo Consultivo

